

三ツ松明土行念仏(貝塚市無形民俗指定文化財・大阪府記録選択)が8月14日に行われました。 地元では「ナヤンナヤンビ干」として親しまれている行事で、先祖快養と人生儀礼の要素をもち、起源は中世に遡る可能性かあります。 数え年18歳の男子が太鼓とかねを打ち念仏を唱えながら、三ツ松地区から水間共同墓地までの決められた道順を往復します。 昭和36年から途絶えていましたが、昭和62年に当時の経験者が中心となって保存会を結成し、現在に引き継がれています。



今月号のトピックス

- ●新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口…5ページ
- ●ディスクドッグ競技会…14ページ
- ●市制施行80周年記念ロゴマーク募集…15ページ

【新型コロナウイルス感染症対策について】

- ◆掲載した内容は、中止または延期となる場合があります。詳しくはお問合せください。
- ◆イベントなどは感染症対策をして開催します。参加される場合は、マスクの着用をお願いします。
- ◆37.5度以上の発熱や風邪症状がある場合は、講座やイベントへの参加はご遠慮ください。

◆障害者用に音声版・点字版の広報も発行しています。ご希望のかたは障害福祉課(☎072-433-7012)へお問合せください。 また、障害のあるかたでイベントなどに参加する際配慮が必要な場合は、各問合せ先へご連絡ください。可能な限り対応します。























